

Foire agricole de Libramont - L'élevage wallon aura bientôt sa bande dessinée

LIBRAMONT 27/07 15:55 (BELGA)

L'Association wallonne de l'élevage (Awé) a annoncé vendredi, à l'occasion de la Foire agricole de Libramont la publication dès l'automne prochain d'une bande dessinée consacrée à l'élevage wallon.

L'initiative, soutenue par la Wallonie, la province de Brabant wallon, le Collège des producteurs et l'Apaq-W, vise à "informer objectivement" sur les réalités de l'élevage en Wallonie. Il s'agit aussi de tordre le cou à certains canards et aux désinformations dont se dit victime un secteur qui n'échappe pas aux crises.

La BD, intitulée "Les 24 heures de Franck au champ", sera imprimée à 20.000 exemplaires et distribuée notamment dans des écoles.

A son origine, se trouve l'exposition "Agripédia" organisée à Wavre par l'Awé et la province de Brabant wallon. "On s'est rendu compte qu'il y avait un fossé de plus en plus grand entre le monde de l'élevage et les citoyens", explique Marie-Hélène Buron, chargée de communication à l'Awé. "On entend de nombreuses choses négatives sur l'élevage. Les gens mélangeant parfois l'élevage pratiqué dans certains pays et l'élevage wallon, particulièrement lié au sol. La volonté était d'expliquer comment se passe l'élevage en Wallonie."

L'exposition a laquelle les ministres Marie-Martine Schyns (Enseignement) et René Collin (Agriculture) ont rendu visite en février dernier. Ce dernier a souhaité aller plus loin avec la création d'une exposition mobile, visible actuellement à la Foire de Libramont, ainsi que d'une BD, un outil pédagogique particulièrement adapté pour toucher les enfants, ces "citoyens et consommateurs de demain".